FOIRE AUX OUESTIONS:

Conseillons de bonnes lectures à nos ados pendant les vacances!

<u>33 clés pour chrétiens déboussolés !</u> - Père Thomas Crean, o.p. Ed. Téqui 2012

Pour mettre en marche l'intelligence et s'interroger sur son existence, chercher la vérité, s'ouvrir à un mystère, ce livre court, de 188 pages, permet de poser un regard dynamique sur la foi, le péché, la prière, la vie éternelle, le sens de notre destinée humaine, la souffrance, la liberté, le bonheur. Livre nourrissant et très accessible, il se présente sous forme vivante de dialogue ou plutôt de 33 lettres écrites à un ami. Pour tous les chrétiens en quête de formation et ceux qui ne le sont pas encore mais cherchent des réponses à leur propre vie.

<u>Dieu n'a pas de problème mais que des solutions</u> – Père Gilles, du diocèse de Fréjus-Toulon. Ed. Téqui 2012

Conseils spirituels avec formules savoureuses et percutantes qui lancent des bouées de sauvetage aux adolescents qui naviguent entre leurs grands désirs et une autonomie difficile à mettre en place.

Crois-tu? – Père Rainero Cantalamessa

Ed. des Béatitudes 2013

Pages riches de connaissance biblique et de sagesse spirituelle capables de susciter une lumière intérieure, une joie à celui qui s'y plonge. L'objectif du livre est de permettre au lecteur de fortifier et d'approfondir sa foi.

La pudeur – Père Emmanuel Gobillard, du diocèse du Puy en Velay.

Ed. Echelle de Jacob 2012

Aujourd'hui, la pudeur suscite rejet violent ou regard amusé. Devant le raz de marée de la pornographie, la pudeur est-elle une réponse ? Dans ce cas, il est important de bien la comprendre pour se poser de bonnes questions sur l'amour humain qui ne se réduit pas à sa dimension sexuelle et qui pourtant se vit aussi par elle. Ce livre apporte de belles précisions de vocabulaire, des lumières sur le secret des cœurs et une présentation de l'étonnante modernité de la pensée de Saint Jean-Paul II dans le domaine de la sexualité.

<u>La Messe : Pourquoi ? Comment ?</u> – Père Max Huot de Longchamp Ed. Paroisse et Famille – Centre Saint Jean de la Croix, 36230 Mers-sur-Loire

Pratiquants ou non, nous avons tous à mieux découvrir dans sa force native la stupéfiante invitation du Christ à nous nourrir de Lui : ces pages répondront à toutes les questions posées autour de cet axe central de la vie chrétienne. Si beaucoup s'ennuient à la messe, si beaucoup d'adolescents décident de ne plus y aller chaque dimanche, c'est souvent par ignorance de ce qui se passe à la messe. Beau livre très court de 40 pages qui nous donne de savoir trouver notre place et notre propre participation à la messe.